



La que dejó de tener un activo importante en su portafolio fue Empresas ICA, que en sus mejores días fue la mayor constructora de México, ya que se deshizo de su participación en el Grupo Aeroportuario del Centro Norte.

Fintech Advisory, el fondo de inversión fundado y operado por el financiero regiomontano David Martínez, adquirió la totalidad de las acciones de Servicios de Tecnología Aeroportuaria (Seta), la firma tenedora de las acciones de control del administrador de 13 aeropuertos en México, de acuerdo con un reporte de la agencia calificadora S&P Global Ratings. Los compradores fueron cinco subsidiarias de Fintech: Bagual, Grenadier, Pequod, Harpoon y Expanse.